



Paroisse Val-de-Ruz

Le conseil paroissial vous présente :

Christophe Allemann



Christophe Allemann, 47 ans, est un pasteur « généraliste » qui aime tous les aspects du ministère. Spécialisé dans la catéchèse des enfants, il saura prendre en charge et accompagner les divers groupes actifs dans la paroisse Val-de-Ruz.

Christophe Allemann a grandi aux Ponts-de-Martel. Formé en théologie à Neuchâtel, il est consacré au ministère pastoral en 1997 dans l'ÉREN. Il est pasteur dans le Val-de-Travers, puis, après quelques années dans le Canton de Vaud, il occupe un poste de responsable de la catéchèse dans notre Église. Il exercera ensuite son ministère dans la paroisse de Neuchâtel.

Christophe Allemann occupera un poste à 50% dans notre paroisse et pourra entrer en fonction au 1^{er} juillet. Il continuera de vivre à Concise avec sa compagne.

Le Conseil paroissial le présentera à l'élection par l'Assemblée de paroisse le dimanche 20 janvier à l'issue du culte à Savagnier.